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CW/SSB/PSK31の運用も行いましたがCONDX
がイマイチでした。

 HOMEPAGE  http://www.jarl.com/shibata/　　  BLOG　http://blog.goo.ne.jp/ja0yok/

◆5/9～10　JA0-VHF　コンテスト
■5/16～17　津軽海峡コンテスト
■5/16～17 オール群馬コンテスト
◆5/17　新潟コンテスト(7MHz、HF-H)
■5/30～31　十勝クラブコンテスト
■5/30～6/1 CQ WW WPX CW
■6/6～14　デジタルQSOパーティー　
■6/6　オール神奈川コンテスト　
■6/6　石狩後志支部コンテスト
■6/6　ALL JA0 21/28コンテスト
◆6/6 20:00～ロールコール 432.68FM
■6/7　オール釧根コンテスト
◆6/13 2009総会(交流センター)
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参加者 (5月2日20:00～ 432.68FM)

JA0BJV(佐藤）、　JA0BYV(佐藤）

JA0OIK(松井）、　JA0PTK(佐藤）

JH0EHG（椿）　、　JH0QKU(五十嵐)

JF0DZZ(奈須野)、JG0SYA(渋谷）

　　計 8名

5月定例ミーティング 
・講習会企画について
・YOK固定局について
・その他

4月定例ミーティング 
4月11日地域交流センター

参加者 

JA0KDD(大沼）、　JH0EHG（椿）

JH0PPS(羽賀)、   JF0DZZ(奈須野)

JG0SYA(渋谷）、　JI0LPH(鍋谷)

　　　計 ６名 　

　3月から6月まで中央公民館は
アスベスト除去工事のためミー
ティングはしばらくの間、地域交
流センタで行います。

 6月13日(土)は新発田クラブの総会です。
クラブ員みなさんの参加をお願いします。
(地域交流センター19時～)

 4月19日恒例のお花見移動を行いました。
加治川の桜の花も何とか持ちこたえており
花吹雪のなかで楽しいアイボール、久しぶ
りに美味しいトン汁をいただきました。

JF0WYC本間さん、JJ0LZC徳永さんも駆けつ
けてくれて、総勢10名の参加

　群馬県勢多郡富士見村の移動でCWの
呼びが途切れたので、7120KHzをチェック
、空いていたのでCQ CQ 早速コールがあ
ったのですが、その局にかぶせてなにやら
ぶつぶつ、呼んでくれた方のコールが取れ
なかったのでQRZ？で再度受信するとまた
、そのコールにかぶせて「この周波数は画
像通信をやる人が多くでる周波数なんだよ
ね…　これから使おうとしていたんだよね…
　ここでSSBでCQ出しても呼んで貰えないと
思いますよ…」だって 呼んでもらえないの
ではなくて、呼んできた局を取れないように
して追い出しているからじゃないか!!! 今使
おうとしていたところでした だって冗談じゃ
ないよ、ならチェックした時に使ってます と
一言いえばすむことで、呼んでる局にかぶ
せて追い出すなんて、しかもコールサインも
言わない！
　7100以上の周波数は全電波型式OKにな
ったので周波数の取り合いがしばらく続きそ
うです。先日WATCHしていた時は7130で
デジタル画像を、というのも聞いたが、それ
にしても、画像はむかーしよくやったのでま
たいずれと思っていたが、ちょっとやる気を
なくしてしまった。画像通信のイメージまで
悪くなってしまった。　空で喧嘩してもはじま
らないので、カチンときたがグッとガマンし、
オトナシクＱＳＹ、　せっかく呼んでくれた方
には申し訳なかったが・・・
　こんなふうにして、誰も近づけない周波数
にしていくのでしょうか。。。

　トキめき新潟国体記念局「8N0TOKI」の
新発田クラブでの運用予定は8月12日～
8月25日の2週間です。アクティブにPR運
用をお願いします。4月1日から運用開始
しているのですが、今のところあまりアク
ティブではないようですが長丁場ですし、
これから盛り上がるのかな？記念局アワ
ードも発行されますので、チャレンジして
みては・・・

5月9日21:00～10日12:00まで
コンテストナンバー
　　　RST+001一連番号+市郡区№
新発田市で電話１局目は590010806
個人局は全バンドを通しての一連番号
50局以上交信賞あり、とりあえずは50
局以上の交信を目指して頑張りましょ
う。詳細は信越地方本部のWEBページ、
JN冬号、CQ4月号等で確認して下さい。

　先日、デスクトップPCがトラブル. まっ
たく音を発しなくなったのです。いつもV
Rを絞っているのでサウンドドライバーが
鼻を(へそを?)曲げてしまったのでしょう
か、原因は不明のまま、システムの復元
で3月8日へ戻したら何事もなかったか
のように・・・　快調です。


